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ATA - 6ª REUNIÃO GT-CRISE HÍDRICA DO CBH 
 
Data da Reunião: 21 de outubro de 2021 – às 09h00 
Local: Realizada através de videoconferência 
 5 

Pauta Reunião: 

1. Situação dos encaminhamentos decididos na última reunião; 

2. Avaliação do monitoramento quali e quantitativo e discussões acerca do cenário de déficit 

hídrico na bacia do rio Sorocaba. 

3. Informes 10 

Início Reunião: 

No dia 21 de outubro de 2021, iniciou-se a 6ª Reunião do Grupo de Trabalho Crise Hídrica do 

Comitê de Bacia Hidrográfica pelo sistema de Videoconferência. 01- Abertura. André Cordeiro, 

coordenador do GT agradeceu a presença de todos e na sequência fez uma síntese das 

discussões que foram feitas no GT-Crise, destacou que o principal conflito está entre a 15 

captação da cidade de Alumínio e a captação de Sorocaba, no Vitória-régia, que no caso de 

Alumínio a questão não é de qualidade, é de quantidade, que eles precisam de uma cota que 

permita a captação. Destacou também que no caso de Sorocaba tem o problema da qualidade, 

mas também o que o SAAE coloca é que se o volume de água do rio baixar muito, eles também 

teriam problema no nível. Deixou claro que estão tentando resolver a questão do abastecimento 20 

público, que é uma prioridade na legislação, que também é importante não só discutir, mas 

também trabalhar com as captações para os outros usos, como uso industrial, irrigação e 

mineração, e para isso também tem algumas decisões na Súmula 7. Na sequência fez a leitura 

da Súmula. Sugeriu trazer novas informações sobre o modo que é realizada a captação da ETA 

Vitória-Régia, com o encaminhamento dos detalhes técnicos. A Sra. Rosângela Aparecida 25 

César sugeriu que fosse solicitado ao SAAE que algum técnico fizesse apresentação da 

concepção da captação na Vitória-Régia e das regras operativas que eles têm que obedecer. 

André Cordeiro concluiu que assim tem uma visão melhor das possibilidades do Vitória-Régia e 

da questão da dificuldade de manter a captação com baixas vazões, e concluindo a leitura da 

Súmula. Na sequência colocou a Súmula em votação, que foi aprovada por unanimidade. 30 

Informes – Destacou que é importante que as pessoas assinem a lista de presença via 

formulário que o Sr. Jodhi havia colocado. Informou também que no dia 22/10 às 9hs terão 

reunião do colegiado do Comitê, por videoconferência. Encerramento - Nada mais havendo a 

tratar, André Cordeiro encerrou a reunião agradecendo a presença de todos. 


